

Imparten Estado y ONU Mujeres pláticas sobre equidad de género a personal de Educación

Inicio / Contenidos / Imparten Estado y ONU Mujeres pláticas sobre equidad de género a personal de Educación

 Imprimir  Enviar  Descargar



- Como parte de las actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer, reflexionaron sobre los cambios que se han generado en los últimos años

En el marco del Día Internacional de la Mujer, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) en coordinación con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU Mujeres), llevaron a cabo una serie de pláticas dirigidas a trabajadoras del sector educativo.

Adriana Corral Gerard, coordinadora de la Unidad de Género, Derechos Humanos y Convivencia de la SEyD, indicó que se trata de charlas para reflexionar acerca de esta conmemoración y sobre los cambios que se han generado en los últimos años.

“El objetivo de las pláticas es hacer conciencia de lo que significa ser mujer en nuestra sociedad, cuáles son los retos y la importancia de mantenernos sanas mental, emocional y espiritualmente”, concluyó la funcionaria, quien agregó que estas acciones forman parte de la campaña Generación Igualdad que promueve la ONU Mujeres.

Con el título “¿Es difícil ser mujer?”, se impartió la charla a cargo de la psicóloga y terapeuta, Anne Laure Bourgois, en las instalaciones del Centro de Capacitación y Desarrollo de Gobierno del Estado (Cecade).

En su intervención, la especialista detalló que las estadísticas muestran que es más difícil ser mujer, por ello exploró diversos factores biológicos y sociales, así como la condición social de la mujer, entre otros que impactan en estos indicadores.

“El propósito es que salgan empoderadas, con ese sentimiento de que sí, está más difícil, pero sí se puede, además de brindarles herramientas concretas para que se superen y rompan paradigmas”, enfatizó Anne-Laure Bourgois.

<http://www.cambio.gob.mx/spip.php?article14707>

Publicado por : ERL / Gobierno del Estado de Chihuahua

Fecha: 03/12/2020

Temas relacionados



[La Comisión Estatal para los Pueblos Indígenas responde a Tomás Ruiz](#)



[Reparan empleados de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento fuga en rebombeo de la Colonia 2 de Octubre](#)

Cuenta la Secretaría de Salud con 3 unidades médicas especializadas en el estado



Se gradúan de primaria y secundaria 80 jóvenes y adultos en la Sierra Tarahumara

Se constituye Comité de Transparencia en Comunicación Social



Listas las finales del torneo de box "Guantes Dorados"